
Système 1

APOSTILLE 3

à La Base de signatures de virus a été mise à jour

Angel Michaud

4^{ème} de Couv

Avec une dextérité complexifiée par une pensée à entrées multiples, Angel Michaud se saisit du répit qu'il t'a laissé, lecteur passionné (puisque tu es arrivé jusque là...), pour te replonger dans une théorie – pas toujours très claire – du rapport auteur/lecteur/livre-objet, au cœur même de la problématique de La Base. L'essai refait surface, en comparaison de l'Apostille 2, empreint d'une virulence de fin du monde qui te soumet une préfiguration de l'opus suivant avec l'entrée fracassante des nanotechnologies.

Le dernier chapitre, sous forme d'une nouvelle, se joue de toi par un jeu de miroir, donc de mise en *abyme*, dans lequel tu prends le risque de te sentir happé par un vertige qui te soulèvera le cœur et les tripes jusqu'à la nausée.

Georges Fawcett, pour les Editions Lad'AM